



安全対策協議会実施

平成27年12月8日(火)に、第134回一関・平泉・衣川地区安全対策協議会が開催され、事故防止に関する情報の共有、各現場代理人から安全点検の結果是正報告、意見交換等がおこなわれました。

現地安全パトロールでは、一関遊水地長島水門新設工事の現場代理人より色でわかる安全対策等について説明がありました。

あいぽーとで安全点検報告の様子



安全帯ヨシ!!



安全帯に蛍光フックマーカーを付け見える安全対策などを行っていたよ。

安全パトロールの様子



キャンドルナイト開催しました

火が灯ったクリスマスツリー

鎮魂の祈りを込め火を灯す参加者



平成27年12月5日(土)、北上川学習交流館あいぽーとで『いちのせき100万人のキャンドルナイト』が開催され、一関市のボランティアグループ「一関世代にかけの橋」の方々や地域住民ら約50名参加しました。このイベントは、東日本大震災の鎮魂の祈りを込め冬至の時期に合わせて行われ、今回は約2000個のキャンドルに火を灯しました。また、クリスマスに向けたリースづくり教室なども行われました。

◆編集後記◆12月に入り、寒さが厳しくなってきました。雪も降り、車の運転や歩行にも注意が必要になります。インフルエンザ・感染性胃腸炎なども流行する時季です。お気をつけください。(い)